

Grève chez SIKOA

Dernière mise à jour : 07-03-2019

Le personnel de la Sikoa s'est mis en grève

Las de leurs conditions de travail qu'ils jugent insupportables, les salariés de la Sikoa ont cessé le travail depuis hier. Lundi matin, le personnel de la Sikoa, affilié au syndicat Sud solidaire a cessé le travail.

Ce conflit survient après l'échec des négociations annuelles obligatoires (NAO) et serait, selon les employés, la résultante d'un dialogue difficile entre la direction et son personnel.

Dans un tract, les salariés formulent plusieurs revendications : « le respect des accords signés lors des précédentes négociations, le respect des droits des salariés en matière de formation, d'hygiène, de santé et de sécurité au travail; la prise en compte des risques psycho-sociaux, l'arrêt du favoritisme, une organisation de l'entreprise permettant d'atteindre les objectifs fixés et la reconnaissance du travail fourni par l'ensemble des salariés. » Selon les grévistes, le personnel de la Sikoa est « en souffrance, sous pression et en surcharge de travail, sans fiche de poste. Ils parlent également d'intimidations et de menaces. Une réunion s'est tout de même tenue hier dans la journée, entre la direction et les représentants syndicaux. Elle n'aurait débouché sur rien. « La direction n'a proposé rien de concret. La réunion a duré trois heures pour rien. Ce n'était que du bavardage. La grève continue donc », a expliqué un représentant du personnel. Malgré notre insistance, nous n'avons pas pu joindre le directeur Jules Goval, qui n'a répondu à aucun de nos appels ni à nos messages. Difficile donc de connaître les arguments de la direction.